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Séance ouverte à :18h02
Secrétaire de séance : LE DANNOIS Laura

Point 1 : Projets et sorties scolaires :

Les élèves de l'école bénéficient tous d'un projet sportif et d'un projet culturel.
Les élèves de CM2 sont investis dans un projet de cycle 3 Ecole collège sur le thème de 
l'internet responsable. C'est un projet interdisciplinaire.
La classe de CM2 de Mmes Mendes et Grondin a participé à un échange et à l'élaboration
d'une exposition sur le thème de la commémoration des 30 ans de la chute du mur de 
Berlin.
Depuis novembre ils sont investis dans un projet de chant choral de grande envergure, sur
le thème des « Enfants du monde ». Le spectacle aura lieu le 19 mai 2020 à 19h, à la 
salle polyvalente.
 Les projets sportifs sont divers, certaines classes de cycle 3 ont bénéficié d'un cycle 
escrime, certaines classes ont un projet « Foot à l'école », les cycles 3 passeront les 
brevets 1 et 2 d'éducation routière dans le cadre de la semaine du vélo à l'école, du 2 au 



10 avril.
Les élèves de CE2 passeront le permis piéton.
7 classes de l'école bénéficieront d'activités au tennis club, avec des modalités d'accueil 
différentes suivant les niveaux.
Toutes les classes de l'école vont à la médiathèque, et participent à des ateliers et 
rencontres avec des auteurs.
5 classes ont obtenu des spectacles à la coursive.
Les élèves de CM2 auront tous une journée ateliers de sensibilisation aux transports 
scolaires (usage du bus).
CM2 : classe chanson. 

o EN QUOI CA CONSISTE ? 
 Chantier des Francos : comment monter un spectacle.
 Choisir un artiste qui vient une semaine sur l’école pour créer une chanson. 

Reconstitution sous forme de concert ou de CD.
o VOUS L’AVEZ DEJA FAIT ? Non

Les élèves de CP ont tous un cycle piscine et se sont rendus à l'aquarium pour des 
ateliers découverte. 
Les CP-CE1 ont 12 séances de piscine.
Les CP ont visité l’aquarium et ont fait une pique-nique sur place.
Les CP ont également un partenariat avec l'école de musique de Lagord
La fête de l'école est prévue le vendredi 12 juin 2020.(organisée par l'association des 
parents d'élèves dans le cadre d'une convention avec la mairie)
L'école a aussi un projet d'échange avec une école sénégalaise, et envisage une action 
de soutien sous la forme d'une course solidaire.
Parole donnée à madame Muller Association « Un enfant un cartable »
Cross solidaire qui permet de financer des cartables à travers les dons. Présentation de 
l’île aux élèves à travers un film sur la vie des enfants là-bas. Interventions sur une 
semaine.

o QUELLES CLASSES PARTICIPENT ?
 Toutes. A voir la répartition des classes selon les terrains (faire varier les boucles 

selon les âges ?) 
Date de la course : mardi 16/06/2020

Point 2 : Carte scolaire et effectifs

Actuellement, 262 élèves admis et présents sur les 5 niveaux de l'école élémentaire.
53 élèves de CP
50 élèves de CE1
47 élèves de CE2
53 élèves de CM1
59 élèves de CM2
1 élève prévu à la rentrée de mars, en CE1.
Les effectifs sont en hausse.
Sortants en juin : 59
Entrants prévus 55 de la maternelle, 3 élèves extérieurs, soit 58 prévus en date du 
04/02/2020.
2019 : prévus 44, entrés en CP 52. +2 depuis la rentrée (54), moins 1 (passage anticipé 
en CE1)=53
Par ailleurs, 300 logements livrables sur Lagord d'ici 2022.
Ce qui se ressent au niveau des inscriptions en cours d'année.(+7)
Je ne suis pas à l'heure actuelle informée d'une quelconque mesure de carte scolaire.

o ET AU NIVEAU DE LA RESTAURATION ? C’est prévu par la mairie 



qui en parlera plus tard.(questions diverses)

Point 3 : Travaux et équipement

Des travaux d'envergure ont été réalisés sur le chauffage.
Les ouvertures défaillantes ont été changées, dans les classes 1,2,3,7,8 ainsi que dans la 
salle des maîtres et dans le bas du hall d'entrée.
Une nouvelle classe mobile est en cours d'installation pour remplacer la classe mobile 
obsolète du bas.
Fourniture d'un PC direction, remplacement du PC enseignant classe 10, petit matériel 
(batteries, souris, casques)
En raison des élections, les investissements demandés sur 2020 seront validés fin année 
scolaire.
Mme Fiquet : 
Le budget primitif 2020 va être voté. Pense avoir une autre classe mobile en 2020 (pour 
remplacer celle du haut).
Nouvelles du visiophone : en attente du choix du matériel le plus adapté.
Signal sonore : a été baissé. Mais pas suffisamment.

o CA A ETE DEMANDE A QUI ? aux services techniques.
Pour année prochaine : câbler l’école avec des bornes WIFI ,fibre.
Maintenance matériel informatique : faite tous les mois, même pendant les vacances.

o OCCULTANTS MIS SUR LES VITRES / POSSIBLE D’EN ENLEVER ?
 On peut le mettre dans le cahier
 Besoin des dimensions précises
o PAS DE LIVRAISON DE STORE POUR L’INSTANT
o POSSIBLE D’AVOIR LUMIERE EXTERIEURE DU COTE DES CLASSES 1 ET 2 ?
o POSSIBLE D’AVOIR DES VENTILATEURS OU CLIM MOBILE DANS LES 

CLASSES 7, 10 ET 11 ?

Point 4 : Questions diverses

– Classe de CM1 : rappel de la procédure à suivre et des vecteurs de la 
communication

Mme Labouret :Réponse de l'IEN pour un remplacement le lundi,  même si ce n’est pas 
toujours le même remplaçant.
La mairie n’a rien à voir dans les remplacements de professeurs.
Mme Fiquet précise que la mairie rencontre l'IEN pour faire le point sur les effectifs. Mme 
Foucaud évoque une réunion entre Mr Grau, Mme Fiquet et DGS (Mme Mativet) qui aurait
eu lieu -> Mme Fiquet précise qu'elle  n’est pas au courant.

o Les parents précisent que le souci c'est d'avoir un remplaçant qui soit toujours le 
même.

 Madame Mendes précise que les élèves ne sont pas répartis dans les classes, il y 
a toujours quelqu’un, qui laisse à la fin de la journée une fiche de liaison.

o UNE INQUIETUDE : RETARD DANS LES APPRENTISSAGES. 
 Madame Mendes précise qu'elle a répondu à toutes les questions des 

parents pendant la réunion du 10/12 : remplaçants chevronnés qui donnent 
un travail adapté aux CM1. 

o ON NE DOIT PAS S’INQUIETER ?
 C’est normal de s’inquiéter mais il n’y a rien de grave, c’est inconfortable, 

non idéal.



o ARRIVES EN CM2 : PAS DE RETARD ? 
 Le cycle 3 est le cycle de consolidation avec CM1, CM2 et 6eme. 
 Ce qui est vu en CM1 sera revu en CM2 puis en 6eme.

– surveillance des élèves en récréation
surveillance = moment délicat. 3 PE surveillent. Si les élèves constatent un problème : 
ils viennent voir ceux qui surveillent.
o PAUSE MERIDIENNE ? 

 8 surveillants mais on ne peut pas tout voir. C’est aux élèves de venir les 
voir. Toujours une personne qui surveille les toilettes en pause méridienne.

  Les élèves de CM2 ont participé à une action contre le harcèlement. Une 
information est prévue à destination des autres classes. Les élèves y 
travaillent en ce moment.

– questions pour la mairie
o MODALITES DE GREVE : SERVICE MINIMUM

 A chaque fois vous recevez un courrier du maire.
 Service minimum différent du service municipal.

o ON A EU L’INFO TRES TARD
 On informe dès qu’on a l’info de notre côté par mail , affichage, site internet, 

parfois courrier papier transmis par l’école.
 Si autres grèves : consulter ses mails pour avoir les infos. Et si on n’a 

personne : on ne peux pas offrir les services.
o MODALITES DE SERVICE MINIMUM SUR TEMPS SCOLAIRE

 PE a obligation de déclarer son intention de grève 48h ouvrés avant (dans 
1er degré)

 Si plus de 25% de PE grévistes : service minimum mis en place.
 Pas d’obligation de prévenir 48h avant pour mairie.

o CANTINE
 La mairie  ne peut pas accueillir les enfants, même avec un pique-nique les 

jours ou le personnel gréviste est trop important.
 « manger tard et vite » : on doit pouvoir agrandir la cantine mais pas en deux

jours. Cet agrandissement est prévu.Il y a actuellement  5 services. Pour 
éviter que ce soit toujours les mêmes qui mangent en dernier : alternance 
des services CM1 et CM2 à chaque période. Une réflexion est engagée pour
régler les problèmes. 

 Bornes : il y en a 2

Séance levée à 19h23


